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Per un pugno di vernice
Soddisfazione del Gruppo civico indipendente per aver ripristinato la sicurezza all’incrocio 

tra via Don Milani e via Terme di Traiano. Ma restano altre opere da fare, dalla trincea a San Liborio

Gruppo civico 
indipenden-
te “Sicurezza 

e decoro urbano” 
finalmente soddi-
sfatto, ma per un 
solo incrocio: quel-
lo tra via don Mila-
ni e via Terme di 
Traiano, finalmen-
te dotato di una se-
gnaletica orizzon-
tale scomparsa nel 
tempo. Purtroppo 
non può bastare, 
a fronte di anni, 
forse un decen-
nio di abbandono 
ed ecco le nuove 
richieste: “Atten-
diamo fiduciosi, 
che, a seguito di 
nostre ulteriori 
segnalazioni, lo 
stesso interven-
to sia effettua-
to quanto pri-
ma, sulla Strada 
delle Molacce e 
sulla via Alfieri, 

sempre agli incro-
ci con via Terme 
di Traiano” rav-
visa il presidente 
del Gruppo civi-
co Remo Fontana.  
“Con l’occasione, 
preme inoltre ram-
mentare e solleci-
tare, il rifacimento 
della segnaletica 
orizzontale ed in 
alcuni casi, anche il 
ripristino di quella 

verticale, dell’in-
tero quartiere San 
Liborio, compre-
sa quella in una 
delle principali 
strade di accesso, 
che è via Izzi, ove 
re i t e ra tamente , 
è stata segnalata 
agli uffici comu-
nali competen-
ti, la necessità di 
ridipingere, oltre 
che la striscia lon-

gitudinale conti-
nua, almeno le stri-
sce pedonali, da 
tempo immemora-
bile, completamen-
te non più visibili”. 
“Come pure torna-
re ancora una vol-
ta ad evidenziare 
la necessità della 
regolamentazione 
della precedenza 
sul parcheggio re-
alizzato sulla co-

All’interno

Transizione energetica,
prove tecniche di dialogo 

(a pagina 3)

Una città più bella
con Orti Solidali

(a pagina 4)

All’interno rubriche 
mediche, di psicologia
e di criminologia

pertura della trin-
cea ferroviaria, 
attraversata da via 
Bernini, più volte 
richiesta da parte 
di questo Gruppo, 
in quanto teatro 
di numerosissimi 

incidenti stradali”. 
Insomma, serve al-
meno un altro sec-
chio di vernice. O 
forse due: Csp, col 
suo nuovo corso, 
riuscirà nell’im-
presa?
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Primo confronto 
con l’ammini-
strazione re-

gionale richiesto da 
numerosi comitati 
e associazioni di 
Civitavecchia per 
disegnare un nuovo 
futuro per la città. 
Secondo quanto di-
cono le associazio-
ni ambientaliste ed 
i comitati vari, 
“l’assessora alla 
Transizione Ecolo-
gica della Regione 
Lazio, Roberta Lom-
bardi, si è intratte-
nuta per più di due 
ore con Dario Men-
ditto e Riccardo Pe-
trarolo, in presen-
za, e con altri 
rappresentanti dei 
Comitati, da remo-
to, e con i tecnici 
che hanno ideato le 
proposte innovati-
ve per la città, An-
gelo Moreno, Fran-
co Padella e Alex 

Sorokin. Quasi due 
ore per ascoltare la 
domanda che viene 
dal territorio in vi-
sta della prossima 
fuoriuscita dal car-
bone della centrale 
di Torre Valdaliga 
Nord. È da noi stato 
ribadito più volte 
che Civitavecchia e 
comprensorio sono 
pronti ad abbando-
nare l’inquinamen-
to dei combustibili 
fossili attraverso 
progetti di comuni-

tà energetica, ad 
emissione zero, in 
grado di dare rispo-
ste in termini am-
bientali, socio-sani-
tari e occupazionali. 
Durante l’incontro 
è stata espressa la 
tesi che Civitavec-
chia intende essere 
città protagonista 
della “giusta” tran-
sizione ecologica; i 
tecnici hanno avuto 
modo di illustrare 
la proposta di “Por-
to Bene Comune” e 

della sua alimenta-
zione energetica a 
partire dall’off sho-
re eolico, previsto 
al largo della costa 
c ivi tavecchiese. 
Questo progetto se-
gnerebbe una svol-
ta storica per l’eco-
nomia cittadina e 
farebbe di Civita-
vecchia e del suo 
porto, in quanto in-
dustria collocata 
all’ interno della 
città stessa, un’a-
vanguardia nel pae-

se e in Europa. L’as-
sessora ha ascoltato 
con attenzione, po-
nendo domande e 
manifestando inte-
resse nel corso del-
la discussione che 
si è conclusa con la 
promessa di un 
prossimo incontro 
e con il suo perso-
nale impegno alla 
revisione del Piano 
Energetico Regiona-
le affinché sia alli-
neato alle indica-
zioni europee. Non 
c’è transizione eco-
logica senza transi-
zione energetica. 
Non c’è transizione 
energetica senza 
Civitavecchia libera 
da nuovi impianti 
di energia da fonti 
fossili”, la batta-
gliera conclusione 
di comitati e asso-
ciazioni.
Ora però vedremo 
se dalle parole e 
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dalle promesse si 
passerà ai fatti o se 
la transizione ener-
getica andrà agli al-
tri mentre la “stabi-
lità della rete 
energetica naziona-
le”  spetterà ai soli 
civitavecchiesi... 
come sempre.

Transizione energetica, prove di dialogo
Le associazioni ambientaliste del territorio hanno incontrato il neo assessore regionale Roberta Lombardi

Il 9 maggio Microcip Day gratuito
Microchip Day gratuito il 9 

maggio. Grazie alla collabo-
razione tra le Guardie Zoofile del 
Nogra e le associazioni Impronte 
e Amici di Sbirulino, dalle 9 alle 
13 e dalle 14.30 alle 15.30 al par-
co Uliveto si potrà microchippare 
gratuitamente i propri cani. Per 
prenotare, fino a un massimo di 

150 microchip, si può inviare una 
mail a impronte.onlus@libero.
it, allegando copia documenti di 
identità e codice fiscale, recapito 
telefonico dell’intestatario, dati 
del cane, data di nascita del cane 
e fascia oraria preferita. L’evento 
si svolgerà nel pieno rispetto del-
le normative anti-Covi.
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La Commissione 
al Commercio, 

in seduta aperta, 
ha ricevuto alcuni 
operatori del mer-
cato di piazza Re-
gina Margherita. 
Come spiega il pre-
sidente Roberta 
Morbidelli, “è stata 
l’occasione per do-
cumentarsi diretta-

mente, attraverso 
la voce degli opera-
tori, sulle possibili 
migliorie dell’area, 
sia per venire in-
contro alle imprese 
che ai residenti e ai 
frequentatori del 
Mercato. Sul piano 
del decoro abbia-
mo preso nota di 
una serie di segna-

lazioni che, grazie 
alla presenza del 
Sindaco Ernesto 
Tedesco e dell’As-
sessore Emanue-
la Di Paolo, sono 
state prese in con-
segna dall’Ammi-
nistrazione. Ulte-
riori novità a breve 
termine potranno 
inoltre giungere 

sulla tariffazione 
dei parcheggi, in 
merito alla quale 
ci è giunta una se-
rie di suggerimen-
ti da parte degli 
esercenti. Ancora, 
a media scadenza 
sarà possibile libe-
rare dalla presenza 
dei mezzi pesanti 
le strade limitrofe 

al Mercato, garan-
tendo alle stesse 
un’area di sosta 
presso il parcheg-
gio Feltrinelli”.  
“Aprire le riunio-
ni di commissio-
ne alle categorie è 
senz’altro un mo-
dello  di ascolto e 
dialogo importante 
e avvicina le istitu-

zioni al cittadino. 
Torneremo comun-
que ad affrontare in 
una delle prossime 
sedute aspetti più 
generali, sollevati 
dai nostri interlo-
cutori e che merita-
no l’attenzione dei 
consiglieri”, con-
clude il presidente 
Morbidelli.

“Mercoledì 21 
Aprile alle ore 
17, Manuel 

Magliani, Vicesindaco e 
Assessore all’ambiente, 
sarà in visita agli spazi 
di Villa Albani di cui ci 
prendiamo cura”. A dar-
ne notizie sulla sua pa-
gina Facebook è la Co-
munità di Sant’Egidio di 
Civitavecchia. “È stato 
proprio grazie alla sua 
sensibilità che tutto è 
stato possibile: la con-
cessione delle aree verdi 
e la fiducia nei nostri ra-
gazzi sono stati il primo 
passo verso la realizza-
zione dei nostri orti soli-
dali. Ogni lungo viaggio 
inizia con un passo e il 
nostro è stato sostenuto 
proprio dall’Assessore 

Magliani. Grazie ancora 
ai nostri partners: il co-
mune di Civitavecchia, 
la Asl Roma 4, la tenuta 
del Gattopuzzo e Civita-
vecchia Servizi Pubblici 

Srl” spiegano ancora 
dalla Comunità di Sant’E-
gidio.
Mercoledì scorso, il 14 
aprile, a visitare gli spa-
zi verdi di Villa Albani 

era stata dell’Assessore 
ai Servizi sociali Cinzia 
Napoli. In quell’occasio-
ne, alla presenza anche 
del Presidente di Sant’E-
gidio, Massimo Magna-

no, i ragazzi hanno mes-
so a dimora alcune 
piantine di fiori. Tutto 
sempre sotto l’occhio 
attento e vigile di Stefa-
no De Paolis della Tenu-
ta del Gattopuzzo. 
“Il progetto di Agricoltu-
ra sociale è un modo di-
verso di prendersi cura 
delle persone più fragili, 
riconoscendo le loro po-
tenzialità al di là della 
logica dell’istituziona-
lizzazione – spiegano 
dalla Comunità di Sant’E-
gidio – È un progetto 
bello due volte: rende 
più bella la città con i 
colori della natura e va-
lorizza la bellezza di 
ogni persona, nella sua 
unicità e nella sua sensi-
bilità”.

Una zappa per amica
Successo per il progetto Orti Solidali: dopo la visita dell’Assessore Napoli anche il Vicesindaco atteso a Villa Albani

Primi importanti provvedimenti presi grazie al dialogo tra amministrazione e commercianti 

Mercato, commissione all’opera
Il presidente Morbidelli: “Anche la tariffazione dei parcheggi al centro delle proposte degli esercenti”
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La necropoli del 
Ferrone è situata 

al di sopra di un 
pianoro tufaceo e 
naturalmente dife-
so su tre lati, tra la 
confluenza del fiu-
me Lenta col fiume 
Mignone, insiste su 
un’ antecedente in-
sediamento dell’ 
Età del Bronzo. Il 
complesso com-
prende una cin-
quantina di sepol-
cri, distribuiti su tre 
nuclei separati. Tut-
te le tombe sono a 
camera scavata, l’ 
architettura esterna 
consta di tombe a 
tumolo del tipo mo-
numentale e a dado, 
è la seconda per 
grandezza nel terri-
torio di Tolfa. La 
frequentazione ri-
sale alla metà del 
VII sec. a.C. e conti-
nua per tutto il V 
sec. a.C., si ritiene 
che fosse collegata 
al vicino abitato 
etrusco dei Bagni di 
Stigliano. I primi 
scavi furono negli 
anni’ 50 da parte 
dell’ ispettore alla 
Soprintendenza Ar-
cheologica Angelo 
Stefanini, insieme 
all’ assitente Luigi 
Gobbi, a tale perio-
do appartiene la 
scoperta della 

“Tomba dei Troni” e 
un corredo con un’ 
anfora del Gruppo 
della Tolfa. Seguo-
no gli scavi del GAR 
in collaborazione 
con la Soprinten-
denza degli anni’ 90 
che recuperarono 

un corredo quasi in-
tatto, di cui spicca-
no due pithoi, con 
fregio a cilindretto, 
e un anfora attica a 
vernice nera della 
scuola del Pittore di 
Micali, ove è rappre-
sentata una scena 

di prothesis (deposi-
zione) sul kline (let-
to). L’architettura 
delle camere è a 
soffitto displuviato, 
con columen longi-
tudinale o a termi-
nali discali che, in-
sieme ai corredi 

funerari, dimostra-
no una chiara affe-
renza ceretana. 
Come conseguenza 
della romanizzazio-
ne del territorio, dal 
III sec. a.C.  si vede 
un riutilizzo delle 
tombe, dovuto 

all’insediamento, in 
un punto estremo 
del pianoro, di una 
villa rustica di Età 
Repubblicana, che 
perdura almeno 
fino al I sec. d.C. 
Sull’ altra parte 
estrema del piano-
ro, opposta all’ edi-
ficio romano, nel 
XIII secolo, sorge in 
ultima istanza, un 
castello medioeva-
le, dotato di una 
cinta difensiva, co-
struita in blocchi 
saldati con malta e 
due fossati paralle-
li. Questo centro 
fortificato, secondo 
un atto relativo alla 
vendita di Montera-
no, corrispondereb-
be all’antico Ca-
strum di Rocche 
Tingiani, restaurato 
dalla Soprintenden-
za negli anni’60, 
ebbe breve indagi-
ne durante gli ulti-
mi scavi. Il sito me-
dioevale sarà 
abbandonato nel 
XIV secolo, come 
molti luoghi, forse 
per la peste nera del 
1348, infine resterà 
luogo di pastorizia 
e transumanza, 
come testimonia il 
fondo di una capan-
na circolare, dotata 
di focolare, risalen-
te al XVII secolo.

LA NECROPOLI ETRUSCA DEL FERRONE
Vi fu eretto il Castrum Tingiani.  A cura di Glauco Stracci - SSC
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IL TUO PUNTO DI RIFERIMENTO PER ROMA E L’ETRURIA

(continua dalla 
scorsa edizione)

È a questo punto che le per-
sone si distinguono e ini-
ziano a conoscersi e a far-

si conoscere. C’è chi esulta o 
si dispera, chi si arrabbia o im-
pazzisce o ne approfitta per in-
teressi personali, cioè si lascia 
prendere dalla propria menta-
lità, dalla propria personalità e 
si fa travolgere dalle emozio-
ni, e c’è chi, invece, inizia un 
cammino di “ricerca di senso, 
conoscenza e verità”. Nell’anti-
chità chi voleva intraprendere 
un percorso religioso o cavalle-
resco veniva sottoposto a dure 
prove impegnative e rischiose, 
venivano testate le sue virtù, le 
sue forze e le sue reali inten-
zioni proprio per individuare 
quelle coscienze degne e ca-
paci di accedere, sopportare e 
custodire sacralmente le Verità 
che si celano dietro lo spesso 
velo della materia e dei sensi. 
Sì perché c’è una differenza ra-
dicale tra il possedere capacità 
e competenze e il possedere il 
“senso del sacro”. Il lavoro in-
teriore ha sostanzialmente due 
vie e le conoscenze, le tecniche 
e le esperienze possono aiuta-
re gli individui a sviluppare se 
stessi in due direzioni non per 
forza collegate e armoniche tra 
loro. La “crescita personale” ha 

Visita il sito
www.alessandrospampinato.com

Rubrica a cura del dott.
Alessandro Spampinato
Psicologo e cantautore

Dalla crescita personale a quella spirituale, una riflessione sugli esseri umani (2° parte) 

LA VERA DIGNITÀ DELL’UOMO

lo scopo di accrescere le quali-
tà e le abilità degli individui al 
fine di permettere loro una vita 
di successo e realizzazione e 
riguarda per lo più le seguen-
ti dimensioni: la leadership, le 
tecniche di comunicazione ef-
ficace, il problem solving, il sa-
per lavorare e cooperare in un 
gruppo, le competenze sociali, 
l’assertività, il managment, il 
business, ecc. Tutte queste bel-
lissime qualità sviluppano la 
nostra personalità e formano la 
nostra identità sociale nelle qua-

li ci identifichiamo e attraverso 
le quali stringiamo rapporti e 
viviamo relazioni con gli altri. 
Possiamo così imparare a ri-
spettare gli orari e gli impegni 
presi e portarli a termine, pos-
siamo imparare ad assumerci 
responsabilità sempre mag-
giori, a parlare in pubblico, a 
rialzarci dopo una sconfitta, a 
essere coerenti con ciò in cui 
crediamo, a gestire il denaro e 
a socializzare in modo sempre 
più efficace, a essere più disci-
plinati e a prendere decisioni 
sempre più ferme, ecc. 

(continua nella
prossima edizione)
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(continua dalla
scorsa edizione)

Dopo gli anni della 
scuola, la condotta 
del giovanissimo 

Donato, non cambia, anzi 
peggiora sempre più, è 
sempre più bisognoso di 
soldi, nonostante le nu-
merose punizioni corpo-
rali che il padre continua 
ad infliggergli, la sua stra-
da, sembra già segnata: 
ha oramai intrapreso una 
vera e propria carriera di 
ladro, iniziando a sottrar-
re denaro, anche in casa.
Alcune fonti riportano, 
che avrebbe iniziato la 
sua carriera con un ba-
nale furto di panettoni e 
come vedremo di seguito, 
sino all’età di 46 anni, con 
furti via, via, sempre più 
impegnativi, ma, è in con-
comitanza dell’emergere 
di traumi importanti, che 
avverrà il suo mutamen-
to più profondo, quello 
che può aver dato il “la”, 
o comunque contribuito a 
trasformarlo da un bana-
le topo d’appartamento, 
in uno spietato ucciso-
re seriale ed in un uomo 
che nel suo intimo, odia 
le donne, forse anche per 
le umiliazioni subite da 
bambino e da quel males-
sere latente causato del 
nanismo del suo pene, 
che lo fa sentire frustrato 
innanzi ad esse ed in una 

sorta d’impotenza.   
Ha 14 anni, è ancora poco 
più che solo un balordo, 
quando ripudia il suo 
vero nome e decide di 
farsi chiamare “Walter”, 
iniziando al contempo, 
a frequentare prostitute 
che pagava con il ricava-
to dei suoi furtarelli, pro-
vando anche a dedicarsi a 
vari mestieri che tuttavia 
non lo coinvolgono più di 
tanto e che cambierà con 
frequenza, tra i quali il 
meccanico, il ragazzo del-
le consegne ed il barista.
Ma, la sete di denaro, di 
tanti soldi, è la benzina 
sul fuoco che alimenta il 
progredire della sua car-
riera di ladro, dedicando 
ora la sua attenzione ad 

i furti di particolari mo-
delli di auto, in quanto 
interessato alle loro auto-
radio e per questo, a soli 
16 anni, viene arrestato 
ed in quanto minorenne, 
interdetto in un istituto 
rieducativo, ove, conosce 
altri suoi simili criminali, 
con i quali viene alimen-
tata la sua propensione a 
delinquere.
Solo per aprire una brevis-
sima parentisi….e pensa-
re che anni fa il comico e 
politico, Beppe Grillo, che 
a suo dire da ragazzo sa-
rebbe stato vicino di casa 
del Bilancia, ebbe a dire: 
“Ero ragazzino, abitava-
mo a Genova, ed il nostro 
vicino di casa era il killer 
Donato Bilancia, aveva 3 

anni più di me. Quando la 
sera stavo fuori mia mam-
ma mi diceva, “torna con 
Donato così sto più tran-
quilla”.      
Torniamo ai fatti. Seguo-
no altri furti, tra cui uno 
anche in chiesa, che gli 
costano una serie di ar-
resti, tra i quali quello 
del 1974 in quanto colto 
in flagranza di reato per 
furto e quello del 1976, 
per rapina, e poi ancora, 
condanne e rilasci vari, 
i cui periodi di detenzio-
ne, non fanno altro che 
aumentare ulteriori, de-
leterie conoscenze, con 
soggetti dediti come lui al 
crimine.
“Esporta” la sua attivi-
tà criminale anche nella 

vicinissima Francia, ma 
la sua inettitudine, gli 
costa ancora una nuova 
detenzione di oltre due 
anni. Tuttavia, la svolta 
nella commissione dei re-
ati predatori, avviene nel 
1984, quando occasional-
mente incontra quello che 
in gergo, viene definito un 
vero “professionista” del 
furto, il quale ben presto 
diviene un amico e per lui 
una sorta di maestro, per 
non dire addirittura un 
guru, che gli insegna ogni 
segreto del “mestiere”.  

(continua nella
prossima edizione)

Rubrica  
a cura del Dott. 
Remo Fontana
Criminologo -  

esperto in Sicurezza 
Urbana. 

Già Comandante 
Polizie Locali 

di Civitavecchia 
e Tarquinia

I SERIAL KILLER – DONATO BILANCIA 
Detto il mostro dei treni ed il serial killer delle prostitute (3° parte)
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È tutto pronto 
per il Mondia-
le Ibo dei pesi 

Superpiuma tra 
Michael Magnesi e 
il sudafricano 
Khanyile Bulana. 
L’incontro, che 
andrà in scena 
presso il Palazzet-
to dello Sport Val-
le Martella (Zaga-
rolo) dalla Bbt di 
Davide Buccioni e 
dalla A&B Events 
di Alessandra 
Branco, sarà tra-
smesso in diretta 
venerdì alle 23.30 
su Rai 2, con il 
commento di Da-
vide Novelli. Dopo 
aver conquistato 
il titolo iridato lo 
scorso novembre, 
il pugile nativo di 
Cave si trova ades-
so a combattere 
per mantenere 
non solo la presti-
giosa cintura, ma 
anche per allunga-
re la sua striscia 
positiva: il suo 

palmares, infatti, 
dice 18 vittorie in 
altrettanti match 

da professionista, 
di cui 10 per ko. 
Un record che at-

tualmente fa di 
“Lonewolf” il mi-
glior prospect ita-

liano. Questa con-
tesa rappresenta 
l’ultimo ostacolo 

prima del sogno 
americano, che 
porterebbe il gio-
vane campione a 
poter disputare un 
incontro di porta-
ta mondiale negli 
USA.
«Mi aspetto una 
sfida importante – 
spiega il campio-
ne del mondo IBO 
– e guardo al con-
fronto con sereni-
tà. Affronto un 
pugile imbattuto e 
difficile da boxare 
ma non mi voglio 
fermare qui: sono 
pronto per vincere 
anche questa bat-
taglia».
Magnesi, intanto, 
sta ultimando la 
preparazione a Ci-
vitavecchia, sotto 
la guida attenta 
del maestro Mario 
Massai, del suo se-
condo Gesumino 
Aglioti e dell’ex 
pluricampione del 
mondo Silvio 
Branco.

Venerdì il pugile civitavecchiese sfiderà Bulana per la difesa del Mondiale Ibo dei pesi Superpiuma

“Pronto a vincere anche questa battaglia”
Il match si svolgerà al Palazzetto dello Sport di Zagarolo e sarà in diretta su Rai 2
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Poker al comunale di Vi-
gnanello della Polisportiva 
Favl Cimini sul Civitavec-

chia Calcio 1920. Vittorini, dop-
pietta per lui, Conteh e Paglia-
rini regolano la gara a proprio 
favore. Sicuramente più sul 
pezzo i locali anche se l’incipit 
per la vittoria parte da un rigo-
re discutibile, dato da Bellucci 
dopo neanche trenta secondi. 
Sul piatto vanno anche messi i 
due rigori invece falliti dai ne-
roazzurri in corso d’opera, che 
pesano e non poco. Prima La 
Rosa sull’uno a zero e poi Bucri 
sul tre a zero, frenano l’idea di 
una possibile rimonta e spia-
nano, praticamente, la strada 
verso il traguardo alla Cimini. 
È sembrata comunque più libe-
ra fisicamente e mentalmente 
la compagine viterbese, che ha 
meritato i tre punti in palio.
Tante le novità strutturali 
all’impianto, a partire dalla 
nuova sede della segreteria, 
così come nell’undici che mister 
Caputo presenta in campo. Fuo-
ri capitan Bevilacqua e Liberati, 
il primo non al meglio mentre 
il secondo è infortunato,   den-
tro Bucri che prende possesso 
dell’avanguardia civitavecchie-
se, dopo il falso nueve propo-

sto all’esordio dai neroazzurri 
e Mancini che si colloca sull’e-
sterno alto. Neanche trenta se-
condi che Pagliarini, appena 
toccato sulle spalle da Serpie-
ri, vola in terra e per Bellucci 
è rigore. Inutili le proteste dei 
neroazzurri, è sembrato ecces-
sivo, con Vittorini che non per-
dona dal dischetto portando 
i suoi in vantaggio. È passato 
solo un minuto, c’è una monta-
gna da scalare. È una gara stati-
ca per larghi tratti da lì in avan-
ti, col solo Bucri che scuote un 
po’ gli animi quando al nono 
impegna debolmente Bertolli-
ni. Sull’altro fronte bisognerà 
aspettare invece il diciottesi-
mo, quando sui piedi di Vittori-
ni la Cimini ha la possibilità di 

segnare ancora. Funari appog-
gia maldestramente dietro con 
il giocatore locale che arpiona 
la sfera e si presenta davanti a 
Pancotto, ma ci pensa Serpieri 
a strappargli la sfera dai piedi 
e a far ripartire la Vecchia. Po-
che le occasioni da entrambe 
le parti, le squadre sembrano 
più studiarsi. Almeno fino al 
ventitreesimo quando la Vec-
chia ha la palla del pari, fallo 
di mano in area di Guazzaroni 
e rigore decretato da Bellucci: 
sul dischetto però La Rosa si fa 
intuire il tiro da Bertollini che, 
abilmente, respinge in corner. 
Dal possibile pari al secondo 
gol subito.  Al trentaseiesimo 
la Cimini raddoppia, tutto par-
te da un corner per la Vecchia 
con la sfera che è respinta fuori 
dalla retroguardia viterbese, ri-
partenza letale con Conteh che 
poi solo davanti a Pancotto, 
pallonetto perfetto, non sba-
glia. Due a zero. Succede poco 
e niente fino alla fine del pri-
mo tempo, con le due squadre 
che vanno negli spogliatoi col 
doppio vantaggio della Cimini. 
Secondo tempo sulla falsa riga 
della prima frazione, possesso 
civitavecchiese con ripartenze 
mirate della Cimini. Vittorini, 

fino a quel momento si era li-
mitato ad aprire i varchi agen-
do da boa, trova delle praterie 
da percorrere e già al nono con 
successo si esibisce nel suo 
piatto forte. Contropiede in ve-
locità andando via sulla sini-
stra e poi il tiro, la sfera arriva 
a Pagliarini che solo davanti 
alla porta sguarnita non sba-
glia. Tre a zero. Saltano sche-
mi e tattiche da lì in avanti, il 
primo ad approfittarne è Rug-
giero che dopo una pregevole 
serpentina, tira però alto da 
buona posizione. Primi cam-
bi al quindicesimo, Bevilacqua 
per Fatarella e Loi per Conver-
so, dall’altra parte Mamarang 
al posto di Guazzaroni. Al ven-
tiduesimo Bucri su punizione 
dal limite scalda le mani a Ber-
tollini. Tutto fa supporre siano 
finite le emozioni quando, tra 
il venticinquesimo e ventiseie-
simo, la gara decolla e in prati-
ca si chiude. Bucri, dopo il fallo 
subito in area  da Gravina, si fa 
parare il rigore, Vittorini inve-
ce sulla ripartenza successiva 
non sbaglia. Quattro a zero. 
Altri cambi ma il canovaccio 
della gara non cambia più, tre 
punti senza appello per la Poli-
sportiva Favl Cimini.

Nella seconda giornata di Eccellenza nerazzurri sconfitti 4-0 dalla Polisportiva Favl Cimini

Vecchia stangata dall’ex di turno Vittorini
Ora capitan Bevilacqua e compagni cercheranno di conquistare i primi 3 punti stagionali domenica a Roma contro la Vigor Perconti
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Buona la prima 
per l’Atletico 

Tirrena di patron 
Ermanno Munero-
ni, nonostante sa-
bato scorso non 
abbia centrato i 
primi 3 punti della 
stagione, riparti-
ta appunto la set-
timana scorsa. Le 
gialloblu di mister 
Olimpia Santoro, 
nel match valevole 
per la prima gior-
nata del campio-
nato femminile di 
serie C di calcio a 
5, hanno pareggia-

to il debutto casa-
lingo presso i cam-
petti di San Liborio 
per 3-3, dopo che 
le giocatrici nel-
la ripresa si erano 

trovate per un mo-
mento sotto di due 
reti (1-3). Ma la for-
za del gruppo, il 
tanto carattere e la 
molta determina-

zione hanno por-
tato l’intera forma-
zione a rimontare 
il risultato grazie 
alla doppietta di 
bomber Bussu e al 

gol messo a segno 
da Masella.
Dunque, per il pre-
sidente Muneroni 
e per l’allenato-
re Santoro c’è da 
sorridere, vista la 
buona prestazione 
e la grande prova 
d’orgoglio sforna-
ta dalle proprie ra-
gazze, che ha fatto 
ottenere il primo 
punto di questa re-
gular season.
<<Non era facile - 
fanno sapere dalla 
società tramite la 
pagina Facebook 

Asd Atletico Tir-
rena Calcio a Cin-
que - conquistare 
l’intera posta in 
palio contro una 
formazione come 
la Littoriana. Ma 
ciò nonostante un 
applauso al grup-
po che è rimasto 
sempre concentra-
to durante la gara 
e che ha anche ri-
montato il momen-
taneo parziale di 
1-3 nella ripresa. 
Ora avanti con il 
proseguimento del 
campionato>>.

Non hanno ancora 
ottenuto la secon-
da vittoria in que-

sto campionato i gioca-
tori della Nc 
Civitavecchia, ma capi-
tan Romiti e compagni 
nonostante siano già 
condannati ai playout a 
tre giornate dalla fine 
del campionato di palla-
nuoto maschile di serie 
A2, cercheranno il mira-
colo contro la formazio-
ne capitolina della Roma 
Vis Nova. La Nc fin qui 

ha conquistato soltanto 
un misero punto contro 

la Roma 2007 Arvalia 
durante il girone d’an-

data, poi da quel match 
tutti passi falsi fino al 
giorno d’oggi, con i civi-
tavecchiesi del presi-
dente e allenatore Mar-
co Pagliarini che si 
trovano all’ultimo posto 
in classifica. Fin qui c’è 
da dire che è stato dav-
vero un travaglio il per-
corso delle calottine ci-
v i t a v e c c h i e s e , 
inspiegabilmente in dif-
ficoltà a disputare una 
gara all’altezza del pro-
prio nome e che rischia 

con ampie probabilità di 
retrocedere in serie B. 
L’augurio ovviamente è 
che la società Nc Civita-
vecchia riesca a compie-
re un miracolo sia saba-
to, ma per un discorso 
legato all’orgoglio, che 
alla post season, quan-
do sarà importantissi-
mo vincere per non 
scendere di categoria, 
che significherebbe can-
cellare quanto di buono 
fatto dalla Nc negli anni 
d’oro.

Atletico Tirrena, un pareggio che sa di vittoria
Le gialloblu, ripartito il campionato di serie C femminile di calcio a 5, hanno impattato 3-3 contro la Littoriana

Alle 15 al PalaGalli i rossocelesti sfidano la seconda forza del girone Centro

Nc in vasca contro la Roma Vis Nova
Capitan Romiti e compagni, nonostante siano già condannati ai playout, sono ancora a caccia del secondo successo stagionale
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VIA DON MILANI, 15 CIVITAVECCHIA (RM)

TEL. 328.22.72.330 Stefano / 389.65.20.405 Serena

Tenuta del GattoPuzzo

Azienda agricola specializzata nella produzione
e vendita di ortaggi sotto serra e in campo aperto

AGRICOLTURA IN MOVIMENTO

IL TUO ORTO
IN CITTÀ

TENUTA DEL GATTOPUZZO

Nella Perla arrivano nuovi parcheggi blu
Tidei assicura: “Verranno rispettate le percentuali di posti auto gratuiti”

È stata ufficialmente 
affidata alla Santa 
Marinella Servizi la 

gestione di tutti i par-
cheggi a pagamento del 
comune ivi compresi 
quelli già in preceden-
za realizzati a Santa Se-
vera.  “Abbiamo scelto, 
come avevamo comu-
nicato già da qualche 
tempo di non procede-
re all’affidamento del 
servizio ai privati tra-
mite la procedura del 
project financing, ma 
di avvalerci della no-
stra Multiservizi che in 

tal modo dovrà occu-
parsi di tutti gli aspet-
ti gestionali delle aree 
di sosta presenti nel 
comprensorio comuna-

le fino alla riscossione 
del ticket” ha spiegato 
Tidei che ha reso noto 
come “nella frazione 
turistica di Santa Seve-
ra il servizio prenderà 
il via già dal prossimo 
primo maggio”. “Ab-
biamo anche concor-
dato con il consiglio di 
amministrazione della 
nostra municipalizza-
ta di ridurre il numero 
degli stalli blu rispetto 

a quanto ipotizzato in 
precedenza per andare 
incontro all’ esigenze 
anche dei cittadini e 

in particolar modo dei 
pendolari ai quali sarà 
riservata una nuova 
area di sosta nei pressi 
della stazione ferrovia-
ria. Tra le agevolazioni 
in introdotte sempre in 
un’ottica di tutela degli 
utenti e degli esercenti 
la possibilità di sostare 
gratuitamente su di uno 
stallo blu per un tem-
po massimo consenti-
to di 15 minuti. Inoltre 
stiamo predisponen-
do tariffe agevolate e 
possibilità di acquista-
re abbonamenti a costi 

ridotti per i residenti. 
La società Santa Mari-
nella Servizi infine si 
occuperà anche della 
gestione dei parcheggi 
a pagamento che sor-
geranno a ridosso delle 
spiagge libere di Santa 
Severa, al Castello e in 
località la Toscana” ha 
aggiunto il primo cit-
tadino che  ha puntua-
lizzato come saranno 
“comunque rispettate 
le percentuali di posti 
auto dove si potrà se-
guitare a parcheggiare 
gratuitamente”.

Civitavecchia2000: “Salvaguardare la Chiesa del Convento dell’Immacolata”
Santa Severa. Il Presidente Alessandro Scotto chiede a Comune e Curia di valorizzare il sito 

L’Associazione Civitavec-
chia2000, nella persona 

del suo Presidente, Alessandro 
Scotto, chiede che venga posta 
attenzione e pari supporto al 
neo Comitato per la Salvaguar-
dia della Chiesa del Convento 
dell’Immacolata di Santa Seve-
ra, in merito all’onorevole bat-
taglia che si sta portando avan-
ti per la sensibilizzazione alla 
custodia dell’immobile. Per 
questo Scotto ha scritto al Sin-

daco di Santa Marinella Pietro 
Tidei. “Questo luogo è stato, ed 
è tutt’ora, a memoria dei fatti 
avvenuti, testimone di una par-
te di storia molto importante 
per la nostra città – spiega nel-
lo scritto inviato al primo citta-
dino – Oltre ad aver declinato 
la sua attività parrocchiale e 
di evangelizzazione attraver-
so il lavoro dei Frati Minori, è 
ricordata come il luogo in cui 
il Santo Padre Papa Giovanni 

Paolo II, trascorse i suoi pochi 
giorni durante la sua storica 
visita a Civitavecchia. Conti-
nuare a proteggere quelle che 
sono le porte della nostra me-
moria e del nostro credo rite-
niamo sia di infinito valore e 
di esempio per le generazioni 
future. Il Convento resta un 
punto fermo della nostra storia 
e lo scollamento che oggi sus-
siste tra l’amministrazione e la 
linea spirituale della Curia, ci 

fa dubitare del senso di validi-
tà dato a certi edifici che rap-
presentano un chiaro motivo 
di conforto e rifugio. Ci appel-
liamo quindi anche agli organi 
ecclesiastici affinché compren-
dano il reale valore del sito, ri-
portandone in auge, in un futu-
ro non troppo lontano, le sue 
più  importanti qualità strut-
turali ed architettoniche, affin-
ché possa rinascere a nuova e 
perpetua vita”.
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Lavori in program-
ma alla Palestra 
comunale di Allu-

miere. “L’Amministra-
zione Comunale di Al-
lumiere a seguito della 
partecipazione al ban-
do pubblico della “Pre-
sidenza del Consiglio 
dei Ministri” per la ma-
nutenzione straordina-
ria della palestra comu-
nale in loc. S. Antonio, 
ha ottenuto il finanzia-
mento per un importo 
complessivo pari a €. 
345.030,00”. Annuncia 
il Sindaco di Allumie-
re Antonio Pasquini. 
“Ora, dopo aver esple-
tato tutte le pratiche, 
seguite con scrupolo e 
dedizione dal delegato 
allo sport Gabriele Vol-
pi, sono in esecuzione i 
lavori che riguarderan-
no spogliatoio, palestra 
e opere esterne” conti-
nua il primo cittadino. 
In particolare nello spo-

gliatoio prevista nuova 
pavimentazione e rive-
stimenti in piastrelle; 
nuovi sanitari per i lo-
cali W.C. e spogliatoio; 
nuovi infissi interni; 2 
nuovi W.C. per diver-
samente abili e il rifa-
cimento dell’impianto 
elettrico ed idrico/sa-
nitario. In palestra si 
provvederà a realizzare 
2 nuovi W.C. per pub-
blico di cui uno per le 
persone diversamente 
abile; un piccolo spazio 

“bar” per il pubblico; 
prevista anche la forni-
tura di porte in allumi-
nio; l’apertura e forni-
tura di finestre in PVC 
rigido; la fornitura e 
posa in opera di tribune 
tipo PATENTVERWAG 
per circa n.62 posti a 
sedere. Inoltre si farà 
la rimozione, fornitura 
e posa in opera di co-
pertura della palestra 
in doppia membrana 
in tessuto formato da 
Membrana interna di 

Coibentazione ed anti-
condensa e Seconda 
membrana interna a 

settori fra arco ed arco. 
Questo sistema la “Coi-
bentazione” della strut-
tura abbassando drasti-
camente il coefficiente 
di trasmissione termi-
ca, traducendosi in un 
sensibile risparmio nei 
costi di gestione del ri-
scaldamento invernale 
e migliorando il micro-
clima interno nei mesi 
estivi. Altro importante 
vantaggio è l’elimina-
zione degli effetti cau-

sati dal fenomeno “con-
densa” nei periodi di 
media stagione.
Per quanto riguarda le 
opere sterne si realiz-
zerà la nuova recin-
zione; la rete raccolta 
acque meteoriche; l’im-
pianto illuminazione; il 
marciapiede e parcheg-
gio. Infine per quanto 
riguarda l’antincendio 
si provvederà a verifi-
care e certificare i qua-
dri elettrici ed a realiz-
zare un gruppo attacco 
motopompa e nuovi im-
pianti.

Grazie ad un finanziamento previste una serie di opere all’impianto

Allumiere, lavori in palestra


